

Eleva HR Ratings calificación del municipio de García

SONIA CORONADO
scoronado@elfinanciero.com.mx

Debido a que presentó un adecuado comportamiento financiero, así como un nivel esperado en sus principales métricas de deuda para los siguientes años, HR Ratings modificó de HR BBB a HR BBB+ al alza la calificación otorgada al municipio de García, Nuevo León.

A través de un documento enviado a la Bolsa Mexicana de

Valores (BMV), la agencia evaluadora explicó que “la revisión al alza se debe al adecuado comportamiento financiero observado durante 2015, ya que la entidad registró un superávit que fue equivalente a 9.2 por ciento de los ingresos totales”.

La firma estima que para este año, el balance primario registre un resultado superavitario, destacando un alza en gastos no operativos de 131.2 m en 232.5 m.

“Asimismo, se estima que el Gasto Corriente aumente en 10.3 por ciento de 2015 a 2016, al estimar un monto de 471.3 millones de pesos. Lo anterior como consecuencia del incremento poblacional, donde la Entidad espera ampliar su cobertura en cuanto a servicios públicos. No obstante, gracias al fortalecimiento de la recaudación propia, se espera para 2017 un resultado superavitario equivalente a 2.0

por ciento de los ingresos totales”, explicó.

Añade que la calificación de largo plazo para el municipio, que encabeza César Valdés Martínez, es de HR BBB+ con perspectiva estable, que en escala local, “significa que el ofrece moderada seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda. Mantiene moderado riesgo crediticio de pago antes cambios económicos adversos”, detalló.



EXPECTATIVA. Para este año, el balance primario será superavitario.